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 Работа в Думе:  
 

 Из 37-ми заседаний постоянных комитетов участвовал в 32-х. 

 Из 24-х депутатских слушаний участвовал в 19-ти. 

 Принял участие во всех 11-ти заседаниях Думы.  

 Одними из резонансных и «горячих» вопросов, по которым приходилось 

принимать  решение, были принятие бюджета на 2013 год, ОАО «СПОПАТ», совхоз 

«Северный». 

 Кратко озвучу свою позицию по данным вопросам. 

 Бюджет города должен быть сбалансированным и социально направленным и 

понятным для каждого жителя. Основная часть средств бюджета, за исключением 

средств на содержание чиновников и бюджетников, должна идти на создание 

комфортных условий для проживания граждан как у себя в микрорайоне, так и в 

городе в целом. Это дороги, проезды, тротуары, освещение, парки, скверы, объекты 

соцкультбыта и спорта. И оставшиеся средства - на социальны нужды в виде 

субсидий  малообеспеченным гражданам города. 

 Все мы прекрасно знаем, что действующий тариф на пассажироперевозки в 

Сургуте планово-убыточный, и дотировать СПОПАТ  из бюджета необходимо, но 

дотировать только те затраты, которые «легли» в оказание услуг пассажирам. 

Внимательно отслеживать, как руководство СПОПАТа минимизирует свои 

внутренние издержки. 

 По совхозу «Северный». Как человек, не являющий специалистом в сельском 

хозяйстве, я всѐ же  имею свою точку зрения,  и заключается она в том ,что в наше 

время, когда логистика развита в полном объѐме и доставка свежей «зелени» и мяса 

стоит намного дешевле, чем выращивать это здесь, тратить на это бюджетные 

средства просто неуместно. 

 Основной и главной своей  задачей считаю принять все меры и создать 

благоприятные условия для прихода застройщика в 21-22 мкр и осуществления 

комплексной застройки этих микрорайонов.    

  

 Работа с населением: 

 

 За 2012 год мне как депутату Думы города V созыва поступило 54 обращения, 

в числе которых: 

- 10 письменных обращений; 

- 44 устных обращения. 

 Тематика обращений 2012 года: 

- вопросы коммунального хозяйства – 21; 



- вопросы жилья – 19; 

- вопросы культуры, спорта и молодежи – 4; 

- другие вопросы – 10. 

 Социальный состав заявителей представлен в большинстве пенсионерами, 

представителями льготных категорий граждан. Среди них - ветераны труда, 

многодетные семьи. 

 Из 54 поступивших обращений : 

- 13 решено положительно; 

- на 41 даны разъяснения как мной, так и специалистами учреждений и 

организаций города. 

 Также проводились выездные встречи с избирателями в ТОСах №13 и №14   

Количество встреч за отчетный период составило 4. 

 Проводилась встреча представителей управляющей компании ООО «ДЕЗ 

ВЖР» с жителями в школе №19. 

 Анализ письменных обращений показывает, что преобладающее количество 

обращений затрагивает вопросы жилищные и ЖКХ. Это рост тарифов, качество 

предоставляемых коммунальных услуг, благоустройство придомовых территорий и 

содействие в проведении ремонтов жилых домов, работа управляющих компаний в 

том числе, вопросы проживания в экологически непригодном жилье, сноса и 

переселения из ветхих, аварийных жилых строений, вопросы строительства и 

архитектуры, предоставления субсидий, оказания материальной помощи, 

образования и культуры. 
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